

Verneuil-en-Halatte, le 28 novembre 2019

CERTIFICAT DE NON-CLASSEMENT EN CLASSE 1

- 1- Ce certificat, délivré par l'INERIS, laboratoire officiel chargé des essais de produits explosifs, approuve le non-classement des produits désignés ci-dessous, d'après les principes définis par le Comité d'Experts en matière de transport des marchandises dangereuses de l'ONU, publiés dans les documents ST/SG/AC.10/1/Rev.21 et ST/SG/AC.10/11/Rev.6, et notamment les paragraphes 2.1.1.1 b et 2.1.3.6.1 du document ST/SG/AC.10/1/Rev.21.
- 2- Ce certificat a été établi à la demande de la Société :
MarS a.s
Okruzni II 239
569 43 Jevicko
Czech Republic
- 3- Produit(s) : Sectionneurs électriques de câble pour parachute dénommés "Cypres 2", "M2", "Vigil 2", "Vigil 2+" et "Vigil Cuatro".
- 4- Le non-classement en classe 1 est valable uniquement pour les Sectionneurs électriques de câble pour parachute ci-dessus. Il repose sur l'examen d'un dossier technique de définition des produits conformément au paragraphe 2.1.3.6.1 du document ST/SG/AC.10/1/ Rev.21.
- 5- Ce certificat permet l'application des dispositions prévues dans les réglementations sur les transports des marchandises dangereuses : ADR, RID, IMDG, OACI, ADN.
- 6- Date d'expiration :
Ce certificat demeure valable jusqu'à abrogation ou remplacement par un certificat révisé.

Certifié par :



D. CHARPENTIER
Responsable du Pôle Certification

Verneuil-en-Halatte, November 28, 2019

NO-CLASSIFICATION IN CLASSE 1 CERTIFICATE

- 1- This certificate, delivered by INERIS, official laboratory in charge of testing explosive products, approves the no-classification of the product(s) listed hereafter, according to the recommendations of the United Nations Committee of Experts on the Transport of Dangerous Goods as published in UN Documents ST/SG/AC.10/1/Rev.21 and ST/SG/AC.10/11/Rev.6, and notably the paragraphs 2.1.1.1 b and 2.1.3.6.1 of the document ST/SG/AC.10/1/ Rev.21.
- 2- This certificate is based on the request of the Company:
MarS a.s
Okruzni II 239
569 43 Jevicko
Czech Republic
- 3- Produc(s): Electric cable cutters for parachute named "Cypres 2", "M2", "Vigil 2", "Vigil 2+" and "Vigil Cuatro".
- 4- The no-classification in classe 1 is valid only for the electric cable cutters for parachute above. It is based on the examination of a technical documentation describing the products and in conformance with the paragraph 2.1.3.6.1 of the document ST/SG/AC.10/1/ Rev.21.
- 5- This certificate enables to implement the provisions in the regulations on the transport of dangerous goods: ADR, RID, IMDG, ICAO, ADN.
- 6- Expiration date:
This certificate remains valid until withdrawn or superseded by a revised certificate.

Certified by:



D. CHARPENTIER
Certification Division Manager